

SV Frastanz – U9 im Fussballcamp

Letztes Wochenende fand das 2-tägige Nachwuchs-Fussballcamp der U9 Spieler des SV Frastanz statt. 18 Jungs und Mädchen waren mit vollem Einsatz und Spass mit von der Partie. Jeden Tag wurden zwei intensive Trainingseinheiten durchgeführt.



Wichtig ist, dass die Kinder Spaß an der Bewegung haben und sich gesund entwickeln können. Die Förderung der motorischen Fähigkeiten ist ein zentraler Bestandteil der Kindheit. Durch gezielte Übungen und Spiele können die Kinder ihre Koordination, Balance und Ausdauer verbessern. Dies ist nicht nur für die sportliche Entwicklung, sondern auch für die allgemeine Gesundheit und das Wohlbefinden von Bedeutung. Die Zusammenarbeit zwischen Eltern und Erziehern ist dabei entscheidend, um die Kinder bestmöglich zu unterstützen und zu fördern.



Das Netz der klassischen Pflanz für alle unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiterinnen! Danke!